

あがた福祉会から 第2号

今回は、知的障害者通所授産施設「あすなろ」での地域生活支援の取り組みを紹介致します。

地域生活者の 余暇事情について

本体である清水友愛の里を退所したり、他市町村から来て、あぶた福祉会支援のもと町内で生活している人は現在、62名です。

日中活動として平日は、各一般就労先や通所授産の作業所に籍を置いて働いています。休日などの余暇の過ごし方として、各住居（グループホーム）ごとの外出、行事（買物や入浴、小旅行など）の実施のほか、本人活動の地域自治組織「ともえ会」企画のゴミ拾いや、学習会などの集まりも実施しています。また虹田町や他市町村で主催するウォークラリーやツーデーマーチ、清水町内会及びあぶた福祉会で共催する合同運動会などにも参加しています。



グルメコースで健啖ぶりを發揮

強制されるものではありませんが、他の人との交流や体を動かす楽しさもあり、いつも多くの方が各行事などに参加していました。今回はツーデーマーチと合同運動会に参加した人の中から3名の方に代表で感想文を書いてもらいました。

「洞爺湖ツーマーチ
2005に参加して」

期待しましたが、残念ながら
どんよりとした空模様でした。
途中、雨も降りましたが、それ
でもスタート直後とゴール直近
では、おもいつきりダッシュを
しました。

ゴールした後、豚汁と焼肉に
舌づみを打って、温泉にも入り
満足したと思います。

来年も洞爺湖町の発足を記念
した大会に参加したいと思つて

「秋の運動会に参加して」

龜井
圭

9月23日に清水友愛の里の人達と地域の人達で運動会を

しました。当日は朝まで雨模様

で友愛の里のグラウンドが使え
ど、二日木下富士行き二二三。

赤組・白組に分かれ、僕は白組

でした。

最初はパン食い競争でした。

使つてしましました。大玉ころ
が、さは白組が券うました。

そのあと職員による「酔っぱらつちやた」競争（棒に額をつ



力が入った綱引き

A black and white photograph showing several students in a classroom setting. In the foreground, a student in a light-colored shirt is bending over, possibly eating or reaching for something. Behind them, other students are standing and talking. The room has wooden walls and a high ceiling.

寄付・寄贈品

A black and white photograph showing a group of people in a gymnasium setting. In the foreground, a person in a light-colored shirt and dark pants is bent over, eating from a plate. Behind them, several other people are standing or sitting, some holding cameras or phones. The background shows gym equipment and a large window. The overall atmosphere is casual and suggests a school or community event.

▽平山勝俊（月浦区）▽太田道子（6区）▽細江恭子（清水区）
▽清水自治会▽虻田神社祭典実行委員会▽道南プロパン▽高清水建設▽森商店▽高橋石油▽青葉薬局▽安藤実（室蘭市）▽幸村浩太郎（室蘭市）▽中丸武（登別市）▽学校法人美芸学園（札幌市）▽菊地登（札幌市）▽山崎とし子（札幌市）▽伊藤正一（札幌市）▽小貫静子（札幌市）▽菊地悦子（石狩市）▽今野雄一（豊浦町）▽平山晃（俱知安町）▽大崎一廣（寿都町）